

Témoignages de joueurs

## Encore joué et perdu

Par [Alba1005](#) Posté le 17/03/2024 à 14:36

Bonjour

Cela fait maintenant deux ans que je joue et perd de l'argent sur eToro une plateforme de trading. J'ai perdu 1700€ ce week-end c'est horrible et je culpabilise car je dois mettre de côté de l'argent pour les études de ma fille.

J'en ai assez d'être dépendante de ces jeux qui au bout du compte font plus de perdants que de gagnants!

J'en ai conscience en plus

Pourtant tout va bien dans ma vie

J'ai un travail et je gagne correctement ma vie d'ailleurs je m'apprête à changer pour un meilleur salaire

J'ai honte de tomber dans ce piège et de perdre cet argent que je gagne bêtement

Cette fois j'arrête j'use ma santé mentale et surtout les économies que je mets de côté pour mes filles

Je ne pourrai pas récupérer cet argent perdu depuis 2 ans mais j'ai le pouvoir et le devoir d'arrêter